



COMUNICADO DE LA AIR ANTE ATAQUE CONTRA GRUPO DE MEDIOS EN GOIANIA, BRASIL

La Asociación Internacional de Radiodifusión – AIR – condena y repudia los actos de violencia perpetrados contra el Grupo de Medios Jaime Câmara, acontecidos en la ciudad de Goiania, Estado de Goias, Brasil, en la noche del pasado 8 de Marzo.

Manifestantes identificados con el grupo Movimiento Sin Tierra (MST) ingresaron y ocuparon por la fuerza la Sede del Edificio Jaime Câmara, donde funcionan una emisora de radio, un canal de televisión y dos medios de prensa escrita. Los invasores también realizaron pintadas intimidatorias en la fachada del edificio.

Como está establecido en la Declaración de Principios sobre Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos; la violencia, intimidación, amenaza a los comunicadores sociales, así como la destrucción material de los medios de comunicación, viola los derechos fundamentales de las personas y coarta severamente la libertad de expresión. Es deber de los Estados prevenir e investigar estos hechos, sancionar a sus autores y asegurar a las víctimas una reparación adecuada.

La AIR se solidariza con el Grupo Jaime Câmara y exhorta a las autoridades locales a realizar una pronta y rigurosa investigación para determinar los responsables de este grave hecho.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.